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Liebe Eltern, 

nachdem die ersten Schuljahreswochen hinter 

uns liegen und die Herbstferien bereits un-

mittelbar bevorstehen, möchte ich Ihnen ei-

nige aktuelle Informationen aus dem Schul-

leben zukommen lassen. 

Neben 113 Fünftklässlern konnten wir zum 

Schuljahresbeginn auch in der Einführungs-

phase der gymnasialen Oberstufe wieder 

zahlreiche neue Schülerinnen und Schüler 

begrüßen, sodass die Schülerzahl derzeit bei 

848 liegt. Für das Vertrauen, das Sie unserer 

Schule entgegenbringen, danke ich Ihnen 

ganz herzlich. 

Trotz eines weiterhin unterbesetzten Sekreta-

riats verlief der Start ins Schuljahr problem-

los. Unser besonderer Dank gilt daher unse-

ren Sekretärinnen, Frau Maier und Frau 

Weigel, die durch ihr großes Engagement 

dafür sorgen, dass die Verwaltungs- und Or-

ganisationsaufgaben bewältigt werden. Da 

die Auswahlgespräche mit einer großen An-

zahl sehr geeigneter Bewerberinnen bereits 

durchgeführt wurden, bin ich zuversichtlich, 

dass der Schwalm-Eder-Kreis die vakante 

Stelle in Kürze besetzen wird und ich Ihnen 

im nächsten Elternbrief unsere neue Sekretä-

rin vorstellen kann. 

In diesem werde ich Ihnen dann sicherlich 

auch das endgültige Ergebnis des kurz vor 

den Sommerferien durchgeführten Spenden-

laufs präsentieren. Bereits vor Eingang der 

letzten noch ausstehenden Zahlungen zeich-

net sich eine enorme Spendensumme ab, die 

einem wohltätigen Zweck und der Gestaltung 

unseres Schulhofs zu Gute kommen wird. 

Nach einem ersten Vorgespräch hat zwi-

schenzeitlich ein vom Kreis beauftragtes Pla-

nungsbüro die Arbeit aufgenommen, sodass 

wir damit rechnen dürfen, dass die Schul-

hofgestaltung im kommenden Jahr endlich 

beginnen kann. 

Neben dem Unterricht standen in den ersten 

Schuljahreswochen für alle Schülerinnen und 

Schüler auch Wandertage und Ausflüge 

sowie für einige Klassen und Kurse mehrtä-

gige Klassen- und Studienfahrten und für 

eine Schülergruppe der Jahrgangsstufe 7 eine 

Englandfahrt auf dem Programm. Nicht nur 

das gute Wetter hat dazu beigetragen, dass es 

sich den Berichten zufolge um durchweg ge-

lungene Veranstaltungen gehandelt hat, die 

wohl allen Beteiligten in guter Erinnerung 

bleiben werden. Allen Lehrkräften, die für 

die Planung und Durchführung verantwort-

lich waren, danke ich daher ebenso wie unse-

ren Schülerinnen und Schülern, die durch 

gutes – an anderen Schulen leider nicht un-

bedingt immer selbstverständliches – Verhal-

ten ihren Teil zum Gelingen beigetragen ha-

ben. 

 
Auf den Elternabenden der Klassen 5, 7 und 

9 sowie dem Jahrgangselternabend der Ein-

führungsphase der Oberstufe fanden Eltern-

beiratswahlen statt. Den gewählten Eltern-

vertretern gratuliere ich zu ihrer Wahl und 

danke für die Bereitschaft, die damit verbun-

dene Arbeit und Verantwortung zu überneh-

men. 

Die Schülerschaft hat Marie Schwalm zur 

neuen Schulsprecherin gewählt. Ihre Stell-

vertreterinnen sind Katinka Heinke und 

Gülhanim Gün. Auch ihnen gratuliere und 

danke ich herzlich. 

In der vergangenen Woche konnte Frau 

Neiber gemeinsam mit Herrn Rehbein aus 

den Händen von Kultusminister Prof. Dr. 

Lorz in Bad Hersfeld die Urkunde zur erneu-

ten Auszeichnung als Umweltschule in 

Empfang nehmen. Mein Dank gilt neben al-

len Lehrkräften, Schülerinnen und Schülern, 

die sich für die Erreichung der Ziele der 

Umweltschule einsetzen, vor allem Frau Nei-

ber, die als Ideengeberin und Koordinatorin 

der Umweltschulprojekte und als Leiterin der 

Umwelt-AG immer wieder mit ihren Grup-

pen die entscheidenden Voraussetzungen für 

diese Auszeichnung schafft.  

Seit Schuljahresbeginn ist das Schwalgymna-

sium eine Schule mit Ganztagsprofil 2, an 

der Ihre Kinder ein erweitertes  Nachmit-

tagsangebot nutzen können. Neben der Be-

treuungsmöglichkeit in der Mediathek durch 

Frau von Schenk, die montags bis don-

nerstags nun bis 16 Uhr zur Verfügung 

steht, tragen auch zahlreiche Förderkurse, 

Hausaufgabenbetreuungen für die Klassen 

5 und 6 sowie eine Ausweitung unseres 

AG-Angebotes dazu bei, dass unsere Schüle-

rinnen und Schüler auch an den Tagen ohne 

Nachmittagsunterricht interessanten und 

sinnvollen Beschäftigungen an der Schule 

nachgehen können. Informationen zu den 

Angeboten erhalten die Schülerinnen und 

Schüler über die Klassenleitungen. Sie sind 

jedoch auch auf der Schulhomepage abruf-

bar. 

Wie bereits vor den Ferien angekündigt, ist 

mit der Firma frisch menü GmbH ein neu-

er Caterer für das Speisenangebot in der 

Mensa verantwortlich. Alle Schülerinnen 

und Schüler, die sich mittels der auf der 

Schulhomepage und im Sekretariat verfügba-

ren Anmeldeformulare einmalig registrieren 

und ihr Essen spätestens jeweils am Vortag 

auswählen und online vorbestellen, erhalten 

dies zum Preis von 3,70€. Für Kurzentschlos-

sene stehen eine begrenzte Anzahl von Re-

servemenüs bereit, für die jeweils am Vor-

mittag in der Cafeteria Essensmarken zum 

Preis von 4,50€ gekauft werden können.  

Ich würde mich freuen, wenn der Fortbestand 

der Mensa durch eine gute Auslastung nun 

dauerhaft gesichert werden könnte und bitte 

Sie, liebe Eltern, daher, die Mensa gemein-

sam mit Ihren Kindern in Ihre familiäre Es-

sensplanung einzubeziehen.  

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne 
Herbstferien. 

 

Herzliche Grüße 

 

 


